

La neige était au rendez-vous pour les élèves de 5^e / 6^e de l'école de l'Envol.

En mars dernier, les élèves de 5^e et 6^e de l'école de l'Envol sont partis en classes de neige à Doucy, dans la région de Valmorel, dans les Alpes françaises.

Avant de partir, les élèves ont participé à des activités avec leurs enseignants autour des notions de réchauffement climatique et des caractéristiques de la montagne au niveau scientifique et géographique. Ils ont aussi réfléchi à des activités pour réduire le coût de leur voyage et ont organisé une vente de lasagnes et de savons dans leur entourage, une vente de crêpes pour les enfants de l'école et un car wash.

Beaucoup d'entre eux n'avaient encore jamais chaussé des bottines de ski. Il y avait donc un peu d'appréhension avant le départ d'autant plus que pour certains, imaginer une semaine loin de leurs parents était difficile.

Sur place, ces craintes ont été rapidement balayées et tous ont pu profiter sereinement des joies de la vie en groupe, du bon air de la montagne et des activités prévues pour eux. En plus du ski, les élèves ont pu découvrir la faune et la flore au gré des randonnées et des différentes animations. Ils ont notamment participé à une activité « patrimoine » qui leur a permis de découvrir l'évolution de la vie à la montagne au fil du temps.

Nos élèves nous ont particulièrement épatés quant à leurs capacités à s'adapter :

- ils ont dû apprendre à vivre avec les autres et accepter le fonctionnement de chacun,
- les leçons de ski leur ont appris à se dépasser et à persévérer,
- ils ont dû apprendre à gérer leurs émotions et à être plus autonomes, ...

Les élèves ont passé un séjour mémorable et en sont revenus fatigués, émerveillés et grandis de tous ces apprentissages sur eux-mêmes.

Vive les classes de neige 😊 !